

CREARAN UNA RED SOCIAL EN TORNO A SU FIGURA

García Lorca, digitalizado

Unos 2.500 documentos, entre manuscritos, dibujos y cartas, forman parte de una nueva web sobre el poeta español.



LORCA RECITA SUS POEMAS EN UNA RADIO DE BUENOS AIRES, EN 1933.

Internet sigue generando sonrisas en los amantes de la literatura. Cerca de 2.500 documentos de Federico García Lorca fueron digitalizados para crear una nueva página web sobre la vida y la obra del escritor.

Entre el material presentado ayer por la Fundación García Lorca hay cerca de 700 manuscritos del poeta que recorren todas sus etapas creativas, casi 200 cartas enviadas por Lorca, referencias del resto de la correspondencia, dibujos y carteles.

Además, en el sitio hay alrededor de 3.000 títulos que forman la colección bibliográfica. En una segunda fase, que se pondrá en marcha en 2009, los usuarios de la página web podrán formar parte de una red social en torno a la figura del autor, en la que compartirán sus impresiones acerca de su obra.

Fue la Residencia de Estudiantes la que presentó la nueva web corporativa de la Fundación García Lorca (www.garcia-lorca.org), la apertura de la biblioteca de autor que le dedica la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes y el estreno del archivo de Lorca (lorca.edaddeplata.org).

La sobrina del poeta, Laura García Lorca, hija de su hermano Francis y presidenta de la Fundación, destacó que en la realización de los contenidos participaron reconocidos estudiosos de la obra de su tío, como el profesor de la Universidad de Boston Christopher Maurer, y Andrés Soria, catedrático de la Universidad de Granada.

El nuevo sitio pretende ser un espacio dirigido tanto a investigadores como a aficionados, para reunir la documentación relativa a García Lorca en internet, que tiene más de 15 millones de referencias en la red.

En ese sentido, Laura García Lorca indicó que el interés por el poeta "se ha multiplicado" y se remitió a la publicación de sus obras en chino o a la exposición de Lorca en el recién inaugurado Instituto Cervantes de Tokio.

La nueva web se complementará en 2010 con la inauguración del Centro García Lorca de Granada: tendrá un teatro, distintas salas de exposiciones, un archivo y una biblioteca.

El Centro está pensado como un centro cultural "vivo", unido a la vida de esa ciudad española, y reunirá toda la obra original del poeta que fue asesinado durante la Guerra Civil española, en 1936.

El sitio que se inaugura ahora en la web incorporará en los próximos meses las principales actualizaciones de la obra del poeta: se destacan especialmente los versos de "Crucifixión", incluido en "Poeta en Nueva York". Existía sólo una copia del manuscrito de ese poema que Lorca le había regalado a un amigo y que el Ministerio de Cultura español compró en una subasta. n

[Enviar](#) | [Imprimir](#)

Enlaces Patrocinados

» [García Lorca](#)

Tenemos todos sus libros Cómpralos ahora y te los llevamos

» [Listado De Cursos](#)

Aprovecha Ahora Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí

» [Digitalización Archivos](#)

Gestión y Custodia de Archivos Gestión Documental - MADRID

» [Obra nueva arturo soria](#)

Amplia variedad de casas de lujo en Arturo Soria. ¡Consúltenos!

» [¿Andaluces o Vascos?](#)

¿Quién es más inteligente? Testa tu CI y compralo aquí.